



黒崎中央小だより

つなぐ

子どもと
家庭と
地域と
学校と

令和元年5月29日
北九州市立黒崎中央小学校
文責 校長 高橋 英樹
八幡西区藤田4丁目4-24



学校通信

心がつながる 黒崎中央小学校運動会

5月とは思えない記録的な暑さが4日間も続いた今年の運動会。本校は開始時間を早めるとともに、できるだけ前倒しをして、進行させていただきました。午前中の進み具合や児童の状況を鑑み、昼食の時間をとり、子どもたちに休憩をさせることにしました。おかげで、午後の高学年や選手によるプログラムもスムーズに行うことができました。

1年生から6年生の一人一人が、これまでの練習の成果を生かして「躍動」しました。特に、5・6年生は、組体操や

徒競走など自分たちの演技のほかに、応援団の練習や演技係・用具係・放送係など運動会を支える仕事に必死に取り組みました。一人一人の姿がすばらしい「感動」を呼びました。

暑さの中、保護者の皆さんのご理解ご協力のもと、午後のプログラムも13時55分には終了することができ、さらに100名以上の保護者の方にテントの片づけのお手伝いを

していただきました。おかげで30分程でテントの撤収が終了しました。金曜日のクリーン活動から後片づけまで、PTAの役員・委員はじめ、多くの保護者の方のご協力、本当に有難うございました。また、本年度より位置づけた観覧席の共有シートの活用や体育館下の通路など場所取り禁止区域の利用についても保護者の皆様がお互いに譲り合っただき、大きなトラブルもなかったです。また、近隣からの違法駐車苦情もなかったようです。ルールを守ってお互いが譲り合う保護者の皆様の姿は、子どもたちの鏡となって、黒崎中央小学校の子どもたちの心の育ちに「つながる」と思います。本当にありがとうございました。「感謝!」「感謝!」「感謝!」です。

本年度、暑さやスモッグなど厳しい条件の中で、運動会を実施するに当たり、教員も一丸となって、時間やプログラムの変更などに全力で取り組みました。連絡帳等で、一言ご感想とねぎらいをかけていただけると幸いです。本当にお世話になりました。今後とも本校教育活動にご協力をお願いします。
☆川崎市の事件を受け、一層の児童の安全確保にご協力ください。(遅刻欠席の連絡は確実に)



伝説をつくろう! エールの交換 応援団



初めての小学校の運動会 1年生頑張れ!



環境委員会の皆さんでクリーン活動